

## 【全国安全週間準備期間】

7月1日から7日までの1週間は、全国安全週間です。これに先立ち6月の1か月間は、準備期間となっています。

※今年のスローガン

## 『持続可能な安全管理 未来へつなぐ安全職場』

実施事項を一部抜粋して紹介します。  
実施事項にあたっては、マスクの着用、手指消毒、いわゆる「3つの密」を避けるようにする等、新型コロナウイルス感染症に対する基本的な感染防止対策を徹底することはもとより、各自治体等の要請等に従う。

### 全国安全週間及び準備期間中に実施する事項

- ① 安全大会等での経営トップによる安全への所信表明を通じた関係者の意思の統一及び安全意識の高揚
- ② 安全パトロールによる職場の総点検の実施
- ③ 安全旗の掲揚、標語の掲示、講演会等の開催、安全関係資料の配布等の他、ホームページ等を通じた自社の安全活動等の社会への発信
- ④ 労働者の家族への職場の安全に関する文書の送付、職場見学等の実施による家族の協力の呼びかけ
- ⑤ 緊急時の措置に係る必要な訓練の実施
- ⑥ 「安全の日」の設定のほか全国安全週間及び準備期間にふさわしい行事の実施

社員の皆さん今年も環境安全本部より、安全週間の実施計画を配布致しますので、安全について計画書に従い実践してください。



## 新型コロナウイルス感染症に厳重警戒を!!

鹿児島県内の新型コロナウイルス感染者数が、5月20日現在で3,000人を超えました。特に4月23日に2,000人を超えてから、1か月弱で約1,000人もの増加です。感染拡大のペースが早くなっています。

増加の主な傾向として、感染力の強い変異株の拡大やクラスター(感染者集団)続発の影響とみられ、専門家の間では「経路不明の感染が増えており、予断を許さない状況」と警戒しています。

現在社内からは感染者は出ていませんが、いつ誰が感染するか分からない状況です。社員の皆さん、引き続き新型コロナウイルス感染症に十分に警戒して、日常生活におけるマスクの着用や3密の回避はもとより、『手洗い・うがい・手指の消毒』等を徹底して行い、決してコロナ慣れを起こすことのないようにしましょう。



## 工場見学会報告

### 川辺工場

ガイア・NANSAY LLPとして生コン工場を共同運営しています南生建設さんから、新入社員教育の一環として砕石工場を見学させて欲しいと申し入れがあり、4月23日川辺工場にて見学会を実施しました。4名のフレッシュな新入社員に、上馬場砕石事業部長・前土佐工場長による丁寧な概要説明がありました。

見学を終えた4名から、「砕石工場の規模の大きさに圧倒された。」「32tダンプに乗ってみたいになった。」「生コン・アスファルトの原料が、こうやって作られているのが分かり勉強になった。」等の感想がありました。

また引率で来られたガイア・NANSAY LLPの工場長から、「今回の見学会開催をお忙しい中、快く引き受けて頂き本当にありがとうございました。自分もこうやって砕石工場をじっくり見に来る機会が無かったので、勉強になりました。」とお礼の言葉を頂きました。



### 川内工場・岩元工場

4月9日、夢と希望に満ち溢れ社会人としての第一歩を踏み始めたばかりのコーアツ工業株の新入社員7名の皆さんが、川内工場と岩元工場に新入社員研修の一環で工場見学に来られました。

生コン・合材・砕石それぞれの事業部長及び工場長が対応し、各部署30分程度ではありましたが皆さん熱心に耳を傾けてくれました。

植村企業グループには毎年新入社員が入って来ますがガイアテックには、もう何年も新卒では入って来ておりません。来年以降、ガイアテックにもフレッシュな人材が入ってくるよう、ここで働きたいと思ってもらえるような会社作りを皆でやっていきましょう。

川内生コン工場  
プラント前での説明状況



川内生コン工場プラント説明状況



川内合材工場プラント説明状況



岩元工場説明状況